

Graz, am 12. September 2023

PRESSEINFORMATION



GerambRose

Ausstellung in Grundlsee

Titel	GerambRose Ausstellung in Grundlsee
Termin(e)	<hr/> Eröffnung der Ausstellung: Donnerstag, 5. Oktober, 16 Uhr Ausstellungsdauer: 5. – 22. Oktober 2023 Die Ausstellung ist frei zugänglich
Programm Eröffnung	<hr/> Begrüßung Bürgermeister Franz Steinegger Baubezirksleiter Martin Reiter-Puntinger Verein BauKultur Steiermark Landeskonservator Christian Brugger Prof. Hans Gangoly Präsentation GerambRose 2022 Geschäftsführer Markus Bogensberger Moderation Peter Gutschlhofer
Ort	<hr/> Seepromenade 8993 Grundlsee
Kurztext	<hr/> Die GerambRose ist eine Auszeichnung für beispielhaftes Bauen in der Steiermark. Sie wird alle zwei Jahre vom Verein BauKultur Steiermark an wegweisende Projekte für das gemeinsame Wirken von PlannerInnen, Bauherrschaft und Ausführenden vergeben. Neben dieser Würdigung soll durch die Präsentation der ausgezeichneten Projekte ein breiteres Bewusstsein für baukulturelle Qualität gefördert werden. Die neun Preisträgerprojekte der GerambRose 2022 werden daher in Zusammenarbeit mit den sieben Baubezirksleitungen und der Stadt Graz in den steirischen Regionen sowie der Landeshauptstadt im öffentlichen Raum ausgestellt. In Grundlsee findet die Ausstellung an der Seepromenade statt.
Langtext	<hr/> Die GerambRose wird alle zwei Jahre als Würdigung für Leistungen verliehen, die im Sinne der Erhaltung oder Schaffung qualitätsvoller Baukultur erbracht wurden. <hr/>

Nicht die Bauherrschaft, nicht der Planer oder die Planerin, nicht die Ausführenden, sondern deren gemeinsame Leistung, nämlich das Bauwerk, steht im Mittelpunkt des Preises.

Neben der eigentlichen Würdigung der herausragenden Bauleistungen soll der damit verbundenen Öffentlichkeitsarbeit ein breiteres Bewusstsein für baukulturelle Qualität gefördert werden.

Von den insgesamt 69 Einreichungen in den drei Themenschwerpunkten „Öffentliche Räume“, „Gemeinschaftliche Räume“ und „Private Räume“. wurden von der mehrköpfigen Jury mit internationalen Gästen 21 Projekte in der ganzen Steiermark besichtigt. Prämiert wurden neun Bauwerke, welche den Anforderungen an die Qualitätskriterien der Auslobung am besten gerecht wurden: Sei es aufgrund ihres innovatorischen Charakters, ihrer gestalterischen und/oder inhaltlichen Eigenständigkeit, ihrer gesellschaftlichen Relevanz, ihrer spannungsvollen Raumsequenzen mit hoher Aufenthaltsqualität oder ihrer integrativen Bearbeitung der so wichtigen Zwischen- und Freiräume.

In der Sonderkategorie „GerambRose – Klassiker“ wurde das in den 1970er Jahren errichtete Haus Fischer in Grundlsee ausgezeichnet.

Gestaltung

Ausstellungsgestaltung: DI Viktoria Hohl www.viktoriahohl.com
Fotos: David Schreyer www.schreyerdavid.com

Veranstalter & Kontakt

Verein BauKultur Steiermark

DI Markus Bogensberger (Geschäftsführer)

T: +43 316 877 4155

M: +43 676 8666 4155

E: bogensberger@baukultur-steiermark.at

Partner

In Zusammenarbeit und mit Unterstützung der Gemeinde Grundlsee und des Straßenerhaltungsdienstes für die Region Liezen

Gezeigte
Projekte

Volksschule Kaindorf an der Sulm

Planung: epps Ploder Simon ZT-GmbH
Bauherrschaft: Stadtgemeinde Leibnitz

Reininghaus Park, Graz

Planung: zwoPK Landschaftsarchitektur Rode Schier Wagner OG
Bauherrschaft: Stadt Graz, Abteilung für Grünraum und Gewässer

Volksschule Neuhart, Graz

Planung: dreiplus Architekten ZT GmbH
Bauherrschaft: Stadt Graz, Abteilung für Bildung und Integration

Wolfgangikirche, Hollenegg

Planung: Agency in Biosphere – Mag. arch. Markus Jeschaunig
Bauherrschaft: Wolfgangikomitee

Wein Hof Locknbauer, Tieschen

Planung: Mascha Ritter M.Sc. mit Arch. DI Stephan Piber
Bauherrschaft: Lukas Jahn

Großes Glashaus Steirereck, Pogusch

Planung: PPAG architects ztgmbh
Bauherrschaft: Steirereck Stadtpark GmbH

Haus P, Weststeiermark

Planung: Gangoly & Kristiner Architekten ZT GmbH
Bauherrschaft: Familie P.

Wohnhaus Feldbach

Planung: tiburg – Tinnacher Isele Habsburg Architekten
Bauherrschaft: Ilona und Sebastian Bruckner

Haus Fischer, Grundlsee

Planung: Arch. DI Konrad Frey mit Arch. DI Florian Beigel
Bauherrschaft: Jutta und Wolfgang Fischer

Link zur
Veranstaltung
auf der
BauKultur
Steiermark
Webseite
Presseinfo &
-bilder zum
Download

<https://www.baukultur-steiermark.at/2023/ausstellung-in-grundlsee/>

<https://www.baukultur-steiermark.at/presse/>



Haus Fischer, Grundlsee

Planung: Arch. DI Konrad Frey mit Arch. DI Florian Beigel

Bauherrschaft: Jutta und Wolfgang Fischer

© Schreyer David